

にしっこ 西っ子のみなさんへ 5

4月22日

きょう がつ にち
今日4月22日は、「アースディ（地球の日）」です。せいれき ねん こくれんそうかい き
西暦2009年の国連総会で決められ、
ねん じっし
2010年から実施されています。みんなで「ちきゅうかんきょう
地球環境」についてかんが ひ おも
考える日だと思ってくだ
さい。

ちきゅうじょう おお ひと せいかつ
地球上には、多くのおお
の人が生活しています。しかしおお
多くなりすぎて、ちきゅう ひめい あ
地球が悲鳴を上げて
いるのではと思われる事象がたくさん起きています。いじょうきしょう みず おせん たいき おせん しんりん
異常気象、水の汚染、大気の汚染、森林
はかい さばくか もんだい しょくりょうもんだい
破壊と砂漠化、ゴミ問題、食糧問題などです。

わたし しょうがくせい とき しゃかい じゅぎょう なら せかいじんこう おくにん ねん
私が小学生の時、社会の授業で習った世界人口は、37億人(1970年)でした。50年
ちか た ねん じんこう おくにん ばいじょう ふ たんじゆん かんが
近く経った2019年の人口は、77億人で、2倍以上に増えています。単純に考えても、
しょくりょう ばい
食料は2倍いるし、エネルギーも2倍必要だし、ゴミは2倍出ることになります。

また、かがく すす しぜんかい もの つく
科学が進み、もともと自然界になかった物がたくさん作りだされました。それによ
りにんげん せいかつ べんり ちきゅう たい むり
り人間の生活はとても便利になったのですが、地球に対しては無理をかけたりにしています。

そして、しゃかい はってん ひと いどう さか こんかい たんきかん
社会が発展し人の移動が盛んになりました。今回のコロナウイルスの短期間での
せかいてき ひろ ひと いどう さか かんが
世界的な広がり、人の移動が盛んになったことによるものと考えられています。コロナ
かんせんしんしょう まえ ちゅうごく ぶかんちほう は や ふうどびょう お
ウイルス感染症も、ちょっと前なら中国の武漢地方だけで流行った風土病で終わったかも
しれません。

かがく いるいよう しんぽ にんげん じゅみょう なが にんげん す ちきゅう
科学や医療が進歩して、人間の寿命は長くなりましたが、人間が住むことができる地球
としての寿命は、じゅみょう みじか
短くなっているのかもしれない。

いま わたし ひとりひとり かんが す
今、私たち一人一人が考えなければならないのは、住むこ
とができるちきゅう いじ なに なが
地球を維持するために、何ができるか、何をしなけ
ればならないのかということ。そしてそれを実行に移すこと
ではないでしょうか。
(校長より)



